

Ausflug in das Kinderkunsthhaus mit der Klasse 2e

Am 13. Oktober 2023 unternahmen wir einen Ausflug in das Kinderkunsthhaus. Dort belegten wir einen „Trickfilm workshop“. Zunächst teilten sich die Kinder in Kleingruppen auf. Nun wurden fleißig Ideen für das Drehbuch gesammelt. Anschließend wurden die Hintergründe gemalt und die Figuren für den Trickfilm aus Knete geformt. Mit Hilfe der Stopmotion - Technik fotografierten die Kinder jede einzelne Bewegung ihrer Figuren. Alle Fotos aneinandergesetzt, ergaben einen kleinen Trickfilm. Die kleinen Filmemacher waren begeistert und die Ergebnisse mit tosendem Applaus gefeiert!!

